

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Tugas Apoteker penanggung jawab dalam melaksanakan proses distribusi di PT. Enseval Putera Megatrading Tbk. terkait dengan legalitas proses pendistribusian mulai barang datang sampai dikirim ke cabang dan kemampuan implementasi CDOB di PT. Enseval Putera Megatrading Tbk. Dalam menjalankan praktek kefarmasian di distribusi, seorang APJ di PBF memastikan bahwa proses mulai dari pengadaan, penyimpanan, hingga proses pendistribusian harus dipastikan sesuai prosedur yang legal. Hal tersebut bertujuan untuk menjamin penyebaran obat secara merata dan teratur agar dapat diperoleh pasien pada saat yang dibutuhkan serta menjamin agar obat yang sampai ke tangan pasien adalah obat yang efektif, aman, dan dapat digunakan sesuai tujuan penggunaannya, menjamin penyimpanan obat aman dan sesuai, termasuk selama transportasi. Dalam hal manajemen pengelolaan sediaan farmasi di PT. Enseval Putera Megatrading Tbk, aktifitas operasional di fasilitas distribusi dan logistik didukung dengan penerapan teknologi informasi terintegrasi sehingga tercapai kegiatan operasional yang efektif dan efisien.

5.2. Saran

1. Penerapan aspek-aspek CDOB yang ada di PT. Enseval Putera Megatrading Tbk. harus tetap dipertahankan dan

mengikuti perkembangan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

2. Terkait gudang penyimpanan fisik produk yang dikarantina, alangkah lebih baik jika diperluas area karantina yang ada untuk mengatasi jika terjadi kondisi gudang penuh sehingga produk karantina tidak tercampur dengan produk lain.

DAFTAR PUSTAKA

Badan Pengawas Obat dan Makanan., 2012, *Peraturan Kepala Badan Pengawas Obat dan Makanan RI. No. HK.03.1.34.11.12.7542 tahun 2012 tentang Pedoman Teknis Cara distribusi Obat Yang Baik*. Jakarta: Kepala Badan Pengawas Obat dan Makanan RI.

(<http://www.enseval.com/tentang-kami/sekilas-enseval/sejarah/>).

(<http://www.enseval.com/tentang-kami/struktur-organisasi/>)

(http://www.enseval.com/tentang-kami/sekilas_enseval/visimisi/)

(<http://www.enseval.com/tentang-kami/sekilas-enseval/nilai-inti-perusahaan/>)

(<http://www.enseval.com/bisnis-kami/logistik/>)

(<http://www.interbat.co.id/Products.aspx?id=0>)

(<http://www.kalbe.co.id/product-and-services/medical-devices>)

(<http://www.enseval.com/tentang-kami/sekilas-enseval/struktur-grup-perusahaan/pt-global-chemindo-megatrading/>)

Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, 2011, *Pedoman Pembinaan Pedagang Besar Farmasi* : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia.

Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, 2011, *Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 889/MENKES/PER/V/2011 tentang Registrasi, Izin Praktik, dan Izin Kerja Tenaga Kefarmasian* : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia.

Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, 2011, *Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 1148/MENKES/ PER/ VI/ 2011 tentang Peredaran, Penyimpanan, Pemusnahan, dan Pelaporan Narkotika, Psikotropika, dan Prekursor Farmasi* : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia.

Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, 2015, *Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 3 Tentang Peredaran, Penyimpanan, Pemusnahan, dan Pelaporan Narkotika, Psikotropika, dan Prekursor Farmasi* : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia.

Kieso, Donald *et al.*, 2009, *Akuntansi Intermediete*, Edisi ke-12 Jilid 1, Erlangga, Jakarta.